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1 – Situação dos empreendimentos e localizados na APA e no PNM
Marapendi.
2 – Proposta de Análise Preliminar dos Empreendimentos Esportivos
pela Câmara Setorial Permanente de Unidades de Conservação
previstos em UC municipais;
3 – Corredor Verde;
4 - Recategorização do sistema de UC municipais;
5 – Informes Gerais.
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CONSEMACCONSEMACCONSEMACCONSEMAC –––– Nassim Boukai e William Vilar
SMAC/CPA/CUGSMAC/CPA/CUGSMAC/CPA/CUGSMAC/CPA/CUG ---- Sônia Peixoto e Marcelo Barros
CCCCââââmaramaramaramara ComunitComunitComunitComunitááááriariariaria dadadada BarraBarraBarraBarra dadadada TijucaTijucaTijucaTijuca – Pedro Paulo da Poian,
GAEGAEGAEGAE – Gustavo de Paula
FEMERJFEMERJFEMERJFEMERJ –––– Júlio Mello
SecretariaSecretariaSecretariaSecretaria MunicipalMunicipalMunicipalMunicipal dededede UrbanismoUrbanismoUrbanismoUrbanismo –––– Georgete F. Barreto
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ITEMITEMITEMITEM 01010101 –––– SituaSituaSituaSituaçãçãçãçãoooo dosdosdosdos empreendimentosempreendimentosempreendimentosempreendimentos eeee localizadoslocalizadoslocalizadoslocalizados nananana
APAAPAAPAAPA eeee nononono PNMPNMPNMPNM Marapendi.Marapendi.Marapendi.Marapendi.

Pedro Paulo da Poian apresentou, novamente, as questões
sobre empreendimentos localizados na APA e PNM do Marapendi, em
especial a escola. A Gerente de Unidades de Conservação informou
da necessidade da realização de levantamentos e análises dos
processos administrativos em vigor, e as bases legais que autorizam
tais permissões. Também sugeriu que fosse planejada uma vistoria
com os membros da Câmara Setorial Permanente de Unidades de
Conservação para avaliação in locus da situação, a ser agendada
através de comunicação via e-mail.



ITEMITEMITEMITEM 02020202 –––– PropostaPropostaPropostaProposta dededede AnAnAnAnááááliseliseliselise PreliminarPreliminarPreliminarPreliminar dosdosdosdos
EmpreendimentosEmpreendimentosEmpreendimentosEmpreendimentos EsportivosEsportivosEsportivosEsportivos pelapelapelapela CCCCââââmaramaramaramara SetorialSetorialSetorialSetorial
PermanentePermanentePermanentePermanente dededede UnidadesUnidadesUnidadesUnidades dededede ConservaConservaConservaConservaçãçãçãçãoooo previstosprevistosprevistosprevistos emememem UCUCUCUC
municipais.municipais.municipais.municipais.

Os presentes discutiram e entenderam a necessidade de ser
realizado um levantamento dos empreendimentos esportivos que
afetam as UC municipais, e apresentada ao Consemac, visando que a
Câmara Setorial Permanente de Unidades de Conservação possa
analisar a questão relativa à instalação desses empreendimentos em
áreas com internas e/ou no entono das Unidades de Conservação.
Também se destacou a necessidade de maior interlocução entre os
setores de licenciamento e de planejamento e gestão de UC.

Nesse sentido se reiterou que seja levado para a Plenária o
parecer sobre o empreendimento denominado Campo de Golfe, como
já requerido em plenária do Consemac.

ITEMITEMITEMITEM 03030303 –––– CorredorCorredorCorredorCorredor VerdeVerdeVerdeVerde

O grupo discutiu o estágio da implementação dos Corredores
Verdes, a partir da apresentação do projeto no Consemac. Sônia
Peixoto informou que estão sendo implementadas ações no âmbito do
Projeto Corredor Verde, através do Mosaico Carioca, no Canal das
Tachas. Tais ações incluem desde ações com a CEDAE para ligação da
rede de esgoto nos Condomínios que ainda não providenciaram, até
ações de fiscalização e Educação Ambiental. Para mais informações
poderia ser convidado, em alguma oportunidade, o Secretário
Executivo do referido Mosaico para maiores esclarecimentos.

ITEMITEMITEMITEM 04040404 –––– RecategorizaRecategorizaRecategorizaRecategorizaçãçãçãçãoooo dodododo SistemaSistemaSistemaSistema dededede UnidadesUnidadesUnidadesUnidades dededede
ConservaConservaConservaConservaçãçãçãção.o.o.o.

A Gerente de Gestão de UC informou que já foi entregue ao INEA
o projeto de recategorização do sistema de UC municipais para
apresentação na câmara de Compensação Ambiental do Governo do
Estado do Rio de Janeiro.

ITEMITEMITEMITEM 05050505 –––– InformesInformesInformesInformes GeraisGeraisGeraisGerais

Gustavo de Paula informou que já havia enviado para a Gerência de
Gestão de UC a Minuta para regularização do Uso de Imagens em UC.
Contudo, tendo em vista que o arcabouço da proposta está além das
necessidades atuais que regularizar, principalmente, gravações



televisivas em UC, a CPA/GUC iria se pautar em uma minuta menos
complexa e que pudesse ser publicada de forma mais emergencial.

Ressalta-se, ainda, que ao iniciar a reunião, a Gerente de Gestão
de Unidades de Conservação, Sônia Peixoto, informou da
impossibilidade de estar presente na reunião passada por motivos
médicos, ressaltando que solicitou a um técnico da GUC que a
representasse, mas o mesmo, infelizmente, também não pode
comparecer.

Ficou definida que a próxima reunião será realizada dia 18181818 dededede
setembrosetembrosetembrosetembro dededede 2012,2012,2012,2012, ààààssss 9:309:309:309:30 horas.horas.horas.horas.


